

Solid Dispenser



umdasch
THE STORE MAKERS

SOLID DISPENSER

Mit dem Solid Dispenser ist es möglich, auch im Food-Bereich das Trocken-sortiment nachhaltig einzukaufen. Das Design kann je nach Kundenwunsch angepasst werden und lässt sich einfach in das Ladenkonzept integrieren.

With the Solid Dispenser it is also possible to purchase the sustainable dry assortment in the food sector. The design can be adapted according to customer requirements and can be easily integrated into the store concept.



SCHÜTTBEHÄLTER GRAVITY BINS



Der Offenverkauf ermöglicht den Kunden, genau die gewünschte Menge eines Produkts zu kaufen, und trägt gleichzeitig zur Verringerung des Verpackungsmülls bei.

Bulk merchandising delivers on shoppers' desire to choose the amount of product they would like to purchase while helping to reduce packaging waste.



SCHÖPFBEHÄLTER SCOOP BINS

Schöpfbehälter sorgen nicht nur für mehr Sichtbarkeit, sondern damit können Kunden auch genau die gewünschte Menge und Produktmischung kaufen.

Scoop bins not only help to create visibility but ensure shoppers can choose the amount and product mix they would like to purchase.